



Pièces	<b>4 Pièces</b>
Superficie	<b>120 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>MZICA6972</b>
Prix	<b>4 300 000 €</b>

# Cannes

## Appartement à vendre (06400)

A Cannes, face au Vieux-Port, au bout de la Croisette, à pied de tout (marché, plages de la Croisette et plages du Midi, Palais des Festivals, gare etc.), occupant tout le dernier étage, superbe penthouse d'env. 120 m2 ouvert sur vastes terrasses (env. 70m2) à la vue panoramique. Vaste living avec cuisine intégrée ouvrant sur terrasse, chambre de maître avec dressing et salle d'eau attenante, une seconde chambre avec salle d'eau attenante et une troisième autres chambre avec un bureau et une salle d'eau attenante sur balcon et terrasse. Buanderie, rangements et placards, cuisine d'été sur la ...

*In Cannes, facing the Old Port, at the end of the Croisette, within walking distance of everything (market, Croisette and Midi beaches, Palais des Festivals, train station etc.), occupying the entire top floor, superb penthouse of approx. 120 m.sq. fully open onto vast terraces (approx. 70 m.sq) with panoramic views. Lovely living room with fitted kitchen opening onto terrace, master bedroom with dressing room and en-suite shower room, a second bedroom with en-suite shower room and a third bedroom with study and en-suite shower room opening onto balcony and terrace. Laundry, storage and ...*

**MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE CANNES C**

30 boulevard de La Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

